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ATA DA QUINTA REUNIÃO DA MESA DIRETORA PROVISÓRIA DO COMITÊ

DAS BACIAS DO PIRAPÓ, PARANAPANEMA 3 e PARANAPANEMA 4.

Aos vinte e seis dias do mês de setembro do ano de dois mil e sete, às quinze horas

e trinta minutos, na sala da Chefia do Curso de Engenharia Civil no Bloco C67, da

Universidade Estadual de Maringá, atendendo convocação do Presidente da Mesa

Diretora Provisória, estiveram presentes os seguintes representantes: Osvaldo

Danhoni, Paulo Fernando Soares, Álvaro Isaque Guerra, Renato Antonio Dalla

Costa, Maria Izabel Ferezin (representando Marcos Franco) e Sony Zerbato Felippe

(representando Umberto Crispim de Araújo). Estiveram ausentes Rosirley Zanardo,

Valdir Donizete de Moraes, João Batista Meneguetti, Lorenso Cassaro, José

Augusto Samadello e Erni Limberg.

Dando início à reunião o Senhor Paulo - Presidente da Mesa - explanou a situação

atual do andamento da composição e indicações para o Comitê e das pendências a
serem decididas nessa reunião.

A primeira pendência debatida foi a situação do Sindicato Rural de Porecatu com

uma vaga titular para o sub-grupo das Organizações Técnicas e Profissionais, eleita

na reunião do dia cinco do presente mês. De acordo com o parecer jurídico emitido a

pedido dessa Presidência não foi acatada essa participação. Foi de votação

unânime o acolhimento desse parecer e o preenchimento dessa vaga com a

titularidade para o Conselho Regional de Engenharia, Arquitetura e Agronomia do

Estado do Paraná - CREA e a suplência para a Associação Brasileira de

Engenharia Sanitária e Ambiental seção Paraná - ABES, entidade representada

naquela reunião, que havia pleiteado essa vaga.

A segunda pendência debatida foi o pleito da Companhia de Saneamento do Paraná

- SANEPAR, que está reivindicando cinco vagas em vez das três que foram votadas

na reunião dodia vinte e nove do mês de agosto do presente ano. De acordo com o

parecer jurídico emitido a pedido dessa Presidência não foi acatado esse pleito. Foi

de votação unânime o acolhimento desse parecer e foi mantida a decisão da

assembléia daquela reunião.

Vencida a pauta o Presidente franqueou a palavra e como nada mais foi

acrescentado foi dada como encerrada a presente reunião as dezesseis horas e dez

minutos. Eu, Renato Antonio Dalla Costa (SUDER SA), secret~riei e lavrei a

presente?t-cr,-ãSSi~~o:a ~-- com osdemais membros dai M~s~ Dir
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Ausente

Rosirley Zanardo - Prefeitura Municipal de Sarandi

Osvaldo Danhoni - COCAMAR

Ausente

unicipal de Centenário do Sul
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Ausente

\

- Umbe~ de Araújo)

Ausente

Lorenso Cassaro - SANEPAR

Ausente

João Batista Meneguetti - Usina Santa Terezinha

Ausente

Erni Limberg - CREA
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Ausente

Rosirley Zanardo - Prefeitura Municipal de Sarandi

Osvaldo Danhoni - COCAMAR

Ausente

José Augus

Álvaro

Ausente

unicipal de Centenário do Sul

G ECO FORÇA

- Umbe~ de Araújo)

Ausente

Lorenso Cassara - SANEPAR

Ausente

João Batista Meneguetti - Usina Santa Terezinha

Ausente

Erni Limberg - CREA



COMITÊ DE BACIAS DOS RIOS PIRAPÓ, PARANAPANEMA 3 e PARANAPANEMA 4
DATA: 26 de Setembro de 2007 - quarta-feira HORÁRIO: 15h15 LOCAL: Maringá - UEM - Sala 206 bloco C 67

OBJETIVO: Escolha dos representantes do SETOR USUÁRIOS
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